



INICIO A FONDO ACTIVIDAD CIENTÍFICA Y BECAS INNOVACIÓN

PROFESIÓN VIDA COLEGIAL SALUD INTERNACIONAL

# Cinco enfermeras referentes, reconocidas en los III Premios Nacionales de Enfermería

Publicado por Ángel M. Gregoris | Oct 29, 2025



El Consejo General de Enfermería consolida los Premios Nacionales de Enfermería en su **VÍDEOS** 



Casi 5.000
enfermeras ya se
han inscrito al
programa
formativo en
competencias
digitales

La presidenta del Coecs y las Direcciones de Enfermería abordan la situación de la profesión en la provincia

Cinco
enfermeras
referentes,
reconocidas en
los III Premios
Nacionales de
Enfermería

ÚLTIMAS NOTICIAS tercera edición con el reconocimiento a cinco profesionales excelentes en su ámbito y una persona ajena a la profesión, pero implicada enormemente en la difusión y promoción de la enfermería. Durante una gala celebrada ayer por la tarde-noche, en un abarrotado Auditorio Íñigo Lapetra, ha sido galardonada en el ámbito asistencial **Alicia Moreno**, jefa de Enfermería de la Unidad Militar de Emergencias (UME), que vino acompañada por el coronel jefe del Estado Mayor de la UME, Alberto Salas, y el teniente coronel jefe de la Sección de Sanidad del Estado Mayor de la UME, Fernando Moro.

También fueron galardonados Juan Gómez Salgado, catedrático de Salud Laboral de la Universidad de Huelva. en el María investigador; Jiménez Herrera. secretaria general de la Universidad Rovira i Virgili (Tarragona), en el ámbito docente; Paula Salamanca Bautista, coordinadora regional de Programas de Salud Comunitaria del Servicio Extremeño de Salud. en la categoría de gestión, y M.ª del Remedio Yáñez Motos. directora de Enfermería Departamento de Salud Alicante Hospital General, a la mejor trayectoria profesional.

Ellos se han impuesto en ese recuento al resto de los finalistas (cuatro más por categoría), que también han recibido un diploma conmemorativo y se han mostrado muy orgullosos por haber llegado hasta aquí y formar parte de la élite de la profesión.



All.Can Spain aboga por un Plan Nacion al Integra l de Largos Supervi vientes en Cáncer Oct 30. 2025 Ciencia y salud



Consei o de Enferm ería de Castilla y León pide a la conseje ra de **Familia** que revise decreto ante el riesgo de la desapa rición de las enferm eras en las residen cias de mayore S Oct 30, 2025 Vida Colegial

Además de los cinco enfermeros premiados, el CGE ha otorgado en esta tercera edición el premio a la persona ajena a la profesión al historiador y catedrático Antonio Claret García Martínez por su apoyo enorme a la difusión de la profesión durante toda su vida, ayudando decisivamente al posicionamiento social de la profesión enfermera, mediante investigaciones pioneras, la edición de fuentes históricas de enfermería, la creación de publicaciones especializadas, la participación en congresos internacionales, la asesoría científica a instituciones colegiales y la formación universitaria programas en interdisciplinares.

# Orgullo

"Es un verdadero orgullo haber organizado esta tercera gala de los Premios Nacionales porque es un momento muy especial para nuestro Consejo General, en el que la profesión se reúne para reconocer y aplaudir la labor de cinco grandes compañeros y compañeras. Y no solo la suya, sino también la de los otros 20 finalistas y el resto de candidatos, que este año han llegado hasta un centenar. Tenemos que valorar el altísimo nivel que ha habido en esta gala y este es el ejemplo de los enormes profesionales que tenemos en España. De hecho, ellos son solo una representación de la formación y preparación que tienen las más de 353.000 enfermeras y enfermeros de nuestro país", ha afirmado Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.



Casi 5.000 enferm eras ya se han inscrito al progra ma formati vo en compet encias digitale Oct 29, 2025 Profesió



Profesi onales enferm eros se entren an en Almerí a para actuar donde cada segund o salva vidas Oct 29, 2025 Vida Colegial



La Guardi a Civil recono ce el trabajo de las enferm eras oscens es

BUSCAR ...

Los agnadores de estos III Premios Nacionales de Enfermería se han decidido a través de un sistema mixto, por un lado, aracias a los más de 10.000 votos obtenidos en una votación popular online -entre los 25 finalistas, cinco por cada categoría- designados por el jurado, formado por miembros del Consejo General de Enfermería, los directivos de Enfermería, las sociedades científicas de la profesión y representantes de los decanos de Enfermería, y, por otro lado, la valoración de ese mismo jurado. Para elegir a estos finalistas, el CGE pidió la colaboración de los 52 colegios provinciales de Enfermería de toda España, quienes remitieron sus propuestas para cada una de las categorías hasta conformar el listado.

Tal y como ha recordado Pérez Raya, todos estos candidatos ya son ganadores. "Ellos, ellas y el resto de enfermeras se merecerían un reconocimiento no solo del Consejo General de Enfermería, sino de la sociedad en general y las administraciones en particular. Y entre los candidatos, pensemos que de 353.000 enfermeras se han propuesto 25 finalistas y eso ya es un triunfo", ha subrayado.

## Más de 250 asistentes

La gala, con más de 250 asistentes, ha estado presentada, por segundo año consecutivo, por la enfermera influencer Esther Gómez, más conocida en redes sociales como Mi Enfermera Favorita (@mienfermerafavorita), y la periodista Marina Montiel, que han llevado la batuta de una ceremonia en la que ha habido







emoción, alearía y mucha ilusión. Además, el intermedio de la gala ha contado con un espectáculo de improvisación de la mano del actor ganador de un Goya Dani Rovira y el humorista Arturo González Campos. Ambos han trasladado al escenario del Consejo General de Enfermería un show de humor en el que se ha reivindicado la autonomía de la enfermería y se ha puesto en valor el trabajo de todos los enfermeros y enfermeras para mejorar el mundo. El valor de este espectáculo ha sido destinado íntegramente a la Fundación Ochotumbao, creada por Rovira y la también actriz Clara Lago, para financiar diferentes proyectos con asociaciones de pacientes que se llevan a cabo desde la misma.

Por último, el dúo Biuti Bambu, formado por la actriz y enfermera Clara Alvarado, popular por su personaje en la serie "La casa de papel", e Ichi Segovia, con Alberto Peto a la guitarra, han sido las encargadas de amenizar el final de la gala con varias canciones y dieron paso al himno de la Enfermería, Allí Estaré, con el que se despidió el acto.

Un acto en el que se ha puesto de relieve el altísimo nivel alcanzado este año y que ha demostrado que cada edición es todavía mejor. "La elección del jurado ha estado muy reñida y hemos necesitado analizar y estudiar todas las candidaturas porque, sin duda, todos y todas lo merecían. Es importante que sigamos trabajando en esta línea y premiando la excelencia enfermera", ha apostillado Diego

Ayuso, secretario general del CGE y miembro del jurado, tras la gala.

COMPARTIR:  $\mathbf{f} \times \mathcal{P}$  in  $\simeq$ 

#### < ANTERIOR

heridas

¿Inflamación o infección?, retos en el abordaje de las

#### SIGUIENTE >

Esta es la trayectoria de los ganadores de los III Premios Nacionales de Enfermería

#### **SOBRE EL AUTOR**



**Ángel M. Gregoris**Redactor

× in

### **ENTRADAS RELACIONADAS**



Los archivos del Pentágono: «Periodismo»

1 febrero, 2018



El CGE pide
al nuevo
Gobierno de
Aragón que
rectifique y
nombre a una
enfermera
como
directora
general de
Cuidados y

Humanizació



El TSJ de Madrid confirma la legalidad de la Junta de Edad del Colegio de Enfermería de Murcia

28 septiembre, 2018



La Comisión Europea evidencia que la falta de enfermeras «limita la atención oncológica»

3 febrero, 2023